

Gelungenes Fußball-Fleckenturnier in Mindersbach

Neuer und verdienter Fleckenmeister beim SV Pfrondorf/Mindersbach wurden im Rahmen der 32. Auflage die Neubaubomber. Bei idealem Fußballwetter, das zahlreiche Besucher anlockte, dominierte das Pfrondorfer Team eindeutig und gewann am Ende mit neun Punkten souverän den Wanderpokal. Sie mussten sich nur dem letztjährigen Gewinner MSC Nachtwandler geschlagen geben, der heuer Rang drei belegte. Der zweite Platz ging an den 1. FC Killwegbomber. Abgeschlagen die beiden Teams von Vorwärts Auswärts und dem FC Henderdorf. Insgesamt fielen in den 10 Begegnungen 26 Tore. Den Titel des Fleckenbombers sicherte sich Roman Richter mit vier Treffern.

Werbung für den Fußball machten jedoch nicht nur die Aktiven, auch die Jugendlichen ab dem Bambini Alter bis zur C-Jugend waren mit insgesamt runde 70 Spielerinnen und Spieler im Einsatz und zeigten schöne und gelungene Spielszenen. Die drei Einlagebegegnungen waren mit 26 erzielten Treffern recht torreich. Wie der 1. Vorsitzende Siegfried Vetter bemerkte, sei es von großer Wichtigkeit den Nachwuchs in ein solches Turnier mit einzubinden und die gute Resonanz gab ihm recht. Turnierleiter Thomas Glaser dankte im Rahmen der Siegerehrung allen beteiligten Mannschaften sowie den Helferinnen und Helfer. Als Schiedsrichter waren im Einsatz Richard Ogermann, Norbert Richter und Thomas Glaser.

Eingeläutet wurde der Sonntagmorgen mit einem gemeinsamen Gottesdienst im Festzelt. Die Predigt hielt Pfarrer Marcus Kalkofen sowie der 1. Vorsitzende Siegfried Vetter, dessen Inhalte von Wegen, Zielen und Begegnungen handelte. Er sprach aber auch die jetzt begonnene Fußball WM an und wie man von der Fußballdefensive zur Glaubensoffensive kommen kann. Für die Liturgie war Gemeindediakon Rainer Pfefferle zuständig. Die musikalische Begleitung hatte Heidrun Reich und Christine Rexer inne. Die Verantwortlichen des Sportvereins bedanken sich auf diesem Wege bei der Kirchengemeinde Pfrondorf und Mindersbach für das Zustandekommen und für das gute Miteinander.



Verdienter Fleckenturniersieger 2010 wurden die Neubaubomber